ECONOMISTO JURIST



Redacción



Nace en Oviedo el jurista experto en derecho internacional José Carlos Fernández Rozas

4 de enero de 1950, Nace en Oviedo el jurista experto en derecho internacional **José Carlos Fernández Rozas**, que se licenció en la Facultad de Derecho de la Universidad de Oviedo y en la misma Universidad, en 1977, obtuvo con la la máxima calificació, su título de Doctor en Derecho. En el mismo año es nombrado Diplomado del Centro de Investigación de la Academia de La Haya de Derecho Internacional.

Tras obtener la licenciatura ejerció de profesor de Derecho internacional privado en la Universidad ovetense hasta 1982, en que **ganó la Cátedra de dicha asignatura en la Facultad de la Universidad de León**, regresando ya como Catedrático en 1985 a la de Oviedo. Dos años después obtiene, además de la citada cátedra en la Universidad Complutense de Madrid, la dirección de su Departamento de Derecho internacional público y privado.

Miembro del Institut de Droit International; **presidente del Instituto Hispano-Luso-Americano de Derecho Internacional**; profesor honorario y doctor honoris causae por

...